



## Santiago Creel promoverá un mensaje de paz y de reprobación a la invasión rusa para que se escuche en el Parlamento de Ucrania

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que, a invitación del presidente del Congreso ucraniano, buscará encabezar a una delegación de legisladores mexicanos, con el fin de abrir una sesión especial en el Parlamento de ese país, a un año de la invasión rusa. Lo anterior tuvo lugar al participar en el “Diálogo Parlamentario con Embajadores Europeos: A un año de la Invasión Rusa a Ucrania”, organizado por el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg, Presidente del Grupo de Amistad México-Noruega.

<https://hojaderutadigital.mx/santiago-creel-promovera-un-mensaje-de-paz-y-de-reprobacion-a-la-invasion-rusa-para-que-se-escuche-en-el-parlamento-de-ucrania/>